**Fraktion** 

Schwarzau am Steinfeld am 17. September 2019

## **Dringlichkeitsantrag**

von Gemeinderätin Evelyn Artner (Volkspartei Schwarzau am Steinfeld) gemäß § 46 Abs. 3 NÖ Gemeindeordnung 1973 betreffend

## Kinderspielplätze

zur Behandlung in der Gemeinderatssitzung vom 17. September 2019.

## Begründung:

Der Zustand unserer Kinderspielplätze entspricht nicht mehr dem heutigen Stand, die Geräte sind stark sanierungsbedürftig und können teilweise nicht mehr verwendet werden, da das Verletzungsrisiko viel zu groß ist. Dies ergab auch die vergangene Überprüfung unserer 5 Kinderspielplätze.

In den amtlichen Nachrichten (Nr. 91) haben Sie, Herr Bürgermeister bereits ein Bekenntnis abgegeben, dies so rasch wie möglich in Angriff zu nehmen. Eine Sanierung der einzelnen Gerätschaften reicht aber nicht aus. Es muss mehr getan werden.

Schwarzau am Steinfeld lebt auf. Immer mehr junge Familien mit Kindern ziehen in unsere Gemeinde und möchten die Spielplätze nutzen. Daher ist es unumgänglich, dass sich die Gemeinde um die Erhaltung aller Spielplätze, sowie der Spielgeräte kümmert. Hierzu müssen bestehende Spielgeräte saniert und neue Spielgeräte angekauft werden.

Zum Wohle aller Familien und Kinder unserer Gemeinde sollte die Gemeinde Schwarzau am Steinfeld hier unverzüglich tätig und parteiübergreifen einen Grundsatzbeschluss für die Sanierung aller Spielplätze in unserem Gemeindegebiet fassen. Die Dringlichkeit ist hier mehr als gegeben, es besteht Handlungsbedarf zum Wohle unserer Gemeindebürgerinnen und Bürger.

## Aus diesen Gründen wird beantragt:

Der Gemeinderat möge beschließen, dass die Gemeinde Schwarzau am Steinfeld

- a) ein Konzept zur Sanierung der Spielgeräte sowie dem Ankauf neuer Spielgeräte unter Berücksichtigung sämtlicher Fördermöglichkeiten erarbeiten lässt bzw. erarbeitet.
- b) die notwendigen finanziellen Mittel zur Verfügung stellt. (Berücksichtigung im Voranschlag 2020).

Gemäß § 46 Abs. 3 NÖ Gemeindeordnung 1973 wird beantragt, der Gemeinderat möge der Behandlung dieses Dringlichkeitsantrages in der Sitzung vom 17. September 2019 zustimmen.

GR Evelyn Artner, 17. September 2019